

BAB V

PENUTUP

A. KESIMPULAN

Pada akhir pembahasan tentang Kemaritiman ini penulis mengambil kesimpulan dari pembahasan pada penulisan sebelumnya sebagai jawaban dari pertanyaan yang ada pada rumusan masalah.

1. Tafsir Ilmi adalah tafsir yang menggunakan istilah-istilah ilmiah dalam mendeskripsikan Alquran dan berusaha keras untuk mengeluarkan berbagai ilmu pengetahuan dan visi filsafat darinya.
2. Di dalam Alquran terdapat banyak ayat-ayat kauniyah yang mengisyaratkan manusia agar berpikir lebih jauh dalam memaknaimaksud dan tujuan diturunkannya ayat tersebut, terutama ayat yang membahas mengenai laut dan misteri kehidupan yang ada di dalamnya. berdimensi ekonomi, ayat-ayat tersebut ketika di interpretasikan dan di deskripsikan berkenaan dengan aneka pangan (baik sumber pangan Hayati maupun Nabati), aneka perhiasan pertambangan, minyak dan gas serta aspek-aspek ekonomis lainnya baik pariwisata bahari maupun sarana transportasi yang memudahkan bagi aktivitas kehidupan manusia.
3. Semua yang ada di bumi di ciptakan oleh Tuhan yang Maha Esa tidak sia-sia, semuanya dapat dimanfaatkan sesuai dengan kegunaannya, sudah cukup menjadi alasan untuk membuka mata bahwa itu semua adalah bagian dari rahasia sang pencipta yang harus digali sebagai sumber ilmu dan potensi ekonomi yang menjanjikan untuk kesejahteraan umat manusia.
4. Dengan mengkaji ayat-ayat semesta, dengan corak Tafsir Ilmiah dapat menjawab pertanyaan orang-orang terhadap kebenaran ayat Alquran berdasarkan teori ilmiah yang dapat diterima secara rasional.

B. SARAN

Bagi akademisi hendaknya terus melakukan penelitian atau penggalian konsep-konsep yang berhubungan dengan laut dari berbagai perspektif/disiplin keilmuan sehingga menambah khazanah pengetahuan tentang kelautan.

Dari hasil penelitian yang penulis lakukan dari awal hingga akhir, tentulah masih banyak kekurangan, baik yang berkaitan dengan ide, sistematika penulisan dan pemilihan kata-kata. Oleh karena itu, penulis sangat mengharapkan kritik dan saran dari para pembaca yang budiman demi kesempurnaan penelitian ini dan penelitian-penelitian selanjutnya.